

【令和5年度 生徒総会 ~自主・自立・責任~】

6月13日(火)5・6限、4年ぶりに全校生徒が体育館に集合し、「令和5年度生徒総会」が開催されました。生徒会執行部の司会・進行のもと、議長の開会宣言で総会が始まりました。この生徒総会に向けて、各クラス代議員を中心として学級討議を重ね、生徒一人一人が自分たちの学校について真剣に考えました。自分たちの学校生活を振り返り、どのような活動方針を立て、取組を進めていくことで、学校生活をより良く過ごしていくことができるかを生徒会本部役員や代議員会、各専門委員会からの活動方針や年間計画の取組を提案しました。その提案に対して、各学級討議での質疑や要望に対して、生徒会執行部(本部役員・専門委員長)が一つ一つ検討した結果を丁寧に返答しました。その返答に対して、生徒一人一人が意思表示カードを提示する工夫を凝らした方法での採決をおこないました。また、学校施設面での改善についての要望もあり、予算内で計画を立てながら、優先順位を決め、現在、修繕や改善を進めています。今年度は、美術の授業や美術部の活動等が快適に進められるように、東美術室にエアコンを新規設置しました。自分たちの学校を自分たちの力で良くしていくという気持ちや意気込みを感じた生徒総会でした。これからも生徒会執行部を中心とし、生徒一人一人が安心して過ごせる学校を目指していきたいと思います。生徒総会に向けて、多くの時間をかけて準備をしてくれた生徒会執行部の皆さん、代議員の皆さんをはじめ、各専門委員の皆さん、ご苦労様でした。そして、ありがとうございました。



「公開授業週間」6月12日(月)～6月16日(金)

6月12日(月)～16日(金)までの5日間を久しぶりの公開授業週間として設定させていただきました。雨の日も、暑い日もたくさんの保護者の方々に足を運んでいただき、本校の授業の様子を参観していただきました。また、校区の小学校の先生方にも案内をさせていただいたところ、たくさんの先生方が参観に来ていただき、生徒たちも小学校の先生方と休み時間には楽しく近況報告などしている様子が見られました。新型コロナウイルス感染症の位置づけが、令和5年5月8日から「2類」から「5類感染症」になったことを受けて、授業形態もペア学習やグループ学習などもおこなうことができるよう、これまで前を向いて静かに授業していた形態から、座席を向き合ってグループで話し合ったり、ペアワークをしながら自分の考えを発表したり、友達の発表を聞いたりするなど、授業中に活発に友達同士での意見交換をする場面も多く見られるようになりました。授業中の生徒たちの表情も豊かになり、笑顔も多くなつたように感じます。今年度の本校は、『生徒自身が主体的に「わかる」「できる」と思う授業作りへの挑戦』を重点目標に、生徒一人一人が一つの授業を通して、「わかった」「できた」という喜びを得ることができる授業作りを目指しています。またそれが、生徒自身の達成感や成功体験へつながり、次の学びへと歩んでいくことを一番の目的としてこれからも取り組んでいきます。参観の受付をされた方々の5日間の延べ人数は約300名で、多くの方々に参観していただき、お忙しい中、ありがとうございました。2学期にも「公開授業週間」を予定していますので、日程が決定次第、ご案内させていただきます。また、1学期の三者懇談会をはじめ、2学期には体育大会や合唱コンクールの参観など、今後も生徒の学校生活の様子や活躍を多くの保護者に参観していただくことで、生徒たちの励みや頑張りにつながると思いますので、よろしくお願ひいたします。



6月のおもなできごと

【英語検定…6月3日】

5級から2級までの106名が受験し、一人一人が自分の目指す級に合格できるように、この日のために学習してきたことを精一杯発揮しようと、集中して問題を取り組んでいました。7月1日（土）には、3級以上の合格者に、学校運営協議会スタディ部会の方々に模擬面接をしていただきました。



【春季大会 表彰式…6月8日】

生徒会執行部の司会・進行により、春季大会において好成績を修めた陸上部個人表彰と、剣道部女子、女子ソフトテニス部、女子バレー部の団体表彰を全校生徒で称えました。選手達は、少し照れながらも、全校生徒の前で表彰されることに喜びを感じているようでした。陸上部は、6月17・18日に早くも夏季選手権大会が開催されますので、キャプテンから全校生徒への決意表明をしてもらいました。



【PTA総会・PTA主催「通学服リユース」…6月17日】

PTA総会が多目的室及びZOOMによるハイブリッド形式でおこなわれました。PTA会長の挨拶後、議案報告、議案提案がなされ、賛成多数で採決がされ終了しました。その後、制服リユース販売が行われ、多くの保護者が来られて賑わいました。



【育成学級合同球技大会…6月23日】

島津アリーナ京都でおこなわれ、この日に向けて練習を重ねた結果、バレー部では素晴らしいチームプレーが見られ、ボッチャでは、真ん中を目指して、集中してボールを投げました。他の選手にも拍手を送ったり、他校の選手とも会話をしたり、友達とも楽しく過ごせた球技大会でした。



【進路学習会…6月27日】

3年生と全学年の保護者対象に「進路学習会」をおこないました。今年度は、北稜高校と京都精華学園高校のそれぞれの先生から公立・私立の入試制度やその特徴をわかりやすく説明していただき、その後、本校の進路主事から昨年度の進路状況や今後の進路日程などを説明し終了しました。



【1年生華道体験…6月28日】

「末生流 笹岡」家元の笹岡隆甫氏を講師にお招きして華道体験をしました。時間経過を大切にすることや、大小二つの直角三角形で構成すること、花との対話についてなど、様々な教えをいただきました。それぞれの感性による仕上がりから、華道の奥深さを少し味わうことができました。伝統文化の良さを感じた時間となりました。



【7・8月のおもな学校行事】

※学校預り金振替日は、7月10日（月）です。

- ・7月 4日（火）…夏季大会壮行会（6限）
- ・7月 5日（水）…2年生「学習確認プログラム」（1～5限）
- ・7月 6日（木）…1年生非行防止教室（5限）
- ・7月 7日（金）…第1回漢字検定（放課後）
- ・7月11日（火）～19日（火）…三者懇談会
- ・7月20日（木）…1学期終業式
- ・7月21日（金）～8月23日（水）…夏季休業期間（8月7日～16日は、学校閉鎖日です。）
- ・8月24日（木）…2学期始業式
- ・8月30日（水）…育成学級科学センター学習（午前中）

